

Betreff:

Künftige Bauvorhaben in Wiesbaden-Biebrich

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat bei den geplanten großen Bauvorhaben westlich des Schlossparkes und in der Gemarkung „Auf den Eichen“ den Bauträgern den Zuschlag zu erteilen, die neben dem Gebot der Wirtschaftlichkeit auch ästhetische Gesichtspunkte in ihren Entwürfen verwirklicht haben. Die vielfach praktizierte architektonische und städtebauliche Eintönigkeit kann zum Beispiel durch ansprechende Fassadengestaltung und unterschiedliche Bauhöhen durchbrochen werden. Es ist bewiesen, dass schöne Wohngebäude nicht nur mehr Lebensqualität vermitteln, sondern auch sozialen Spannungen entgegen wirken.

Wiesbaden, 04.11.2014